

LÖNINGEN

Öffnungszeiten
Pfarrbüro St. Vitus: 8 bis 12 Uhr.
Rathaus: 8.30 bis 12.30 Uhr.
KÖB St. Vitus: 9 bis 11 Uhr.
Kinder- und Jugendtreff: 14 bis 16 Uhr.
Historische Kinotechnik: 15 bis 18 Uhr.
Hallenbad: 15 bis 16.30, 17 bis 18.30, 19 bis 20.30 Uhr.

Sportschützen Angelbeck
Die Sportschützengruppe Angelbeck lädt zur Mitgliederversammlung am Sonntag (10. Oktober) um 10.30 Uhr ins Dorfgemeinschaftshaus Angelbeck ein.

Löniger codieren Fahrräder
Ihre Fahrräder codieren lassen können Interessierte am Montag (11. Oktober) vor dem Feuerwehrhaus in Löningen.

St. Jakobus Schützen-Ball
Die St.-Jakobus Schützenbruderschaft Elbergen-Augustenberg lädt am 30. Oktober (Samstag) wieder zu ihrem Winterball ein.

LINDERN

Öffnungszeiten
Hallenbad: 6 bis 7.30, 15 bis 17, 18 bis 20 Uhr.
Pfarrbüro St. Katharina von Siena: 8.30 bis 12 Uhr.
Rathaus: 8.30 bis 13 Uhr.

LASTRUP

Öffnungszeiten
Pfarrbüro St. Petrus: 8.30 bis 12 Uhr.
Rathaus: 8.30 bis 12.30 Uhr.
Naturerlebnisbad: 13 bis 20 Uhr.

ESSEN

Öffnungszeiten
Rathaus: 8.30 bis 12 Uhr.
Pfarrbüro St. Bartholomäus: 9 bis 12 Uhr.
Solebad: 16 bis 20 Uhr.

Plattdeutscher Abend
Am 26. Oktober (Dienstag) um 19.30 Uhr wird im „Poggen-schlot“ ein plattdeutscher Abend zum Thema: „Neies ut'n Brauk un ümtrau“ angeboten.

Lehrer freuen sich über erste Begegnungen

Sieben Pädagogen aus Portugal, Spanien, Lettland und Rumänien kommen für das Erasmus-Projekt nach Lindern

VON WILLI SIEMER

Lindern. Begeistert von den ersten persönlichen Begegnungen ihres Erasmus-Projekts zeigten sich die Beteiligten der Oberschule Lindern.

Wegen der Corona-Lage vor Ort hatten die italienischen Pädagogen aus der Nähe von Turin kurzfristig absagen müssen, sie waren aber dank der modernen Technik via Smartboard in den Gesprächsrunden live zugeschaltet.

In einem ersten Schritt war in einem Wettbewerb der sechs teilnehmenden Schulen das Logo des Projekts ausgewählt worden.



Zu Gast: Während ihres Aufenthalts in Lindern haben Lehrer der Erasmus-Partnerschulen die Besuche ihrer Schülergruppen vorbereitet. Gastgeber waren Silke Reiners (stehend) und Reinhard Jordan (rechts). Foto: Siemer

mus von Rotterdam, einen europäisch gebildeten Humanisten der Renaissance. „Das abwechslungsreiche Programm wie das gemeinsame Kochen und Essen zum Auftakt, der Besuch des Museumsdorfs, des Familienfestes, ein Bowling-Abend, der Aufenthalt in den Familien und selbst der Transfer von und zu den Flughäfen Hamburg, Bremen und Düsseldorf hat uns allen gezeigt: Die persönliche Begegnung ist durch nichts zu ersetzen“, betont Linderns Schulleiterin Petra Wodke-Schmeier.

Das gesamte Projekt, für das die Linderner nicht nur Teilnehmer, sondern koordinierende Stelle sind, lebe vom Engagement der Beteiligten, lobt sie das kleine Erasmus-Team der Oberschule.

Das gesamte Projekt, für das die Linderner nicht nur Teilnehmer, sondern koordinierende Stelle sind, lebe vom Engagement der Beteiligten, lobt sie das kleine Erasmus-Team der Oberschule.

Aussicht sei zugleich ein zusätzlicher Ansporn für die Mädchen und Jungen, Englisch zu lernen, da man wisse, wofür man die Sprache bald benötige, so die Rektorin.

Trecker-Treck: Löninger versprechen großes Spektakel

Steinrieden wird am Samstag zum Pulling-Mekka/ Über 50 Landwirte haben sich zum Mitmachen angekündigt

Steinrieden (gy). Pflügen, säen, Mais ernten: All das muss am Samstag warten, wenn über 50 Traktoren in Löningen ihre Kräfte messen.

Sie sei etwas kürzer als gewöhnlich, erklärt der Landmaschinenmechaniker. Das Team wird sie so perfekt wie möglich präparieren - und auf gutes Wetter hoffen.

gens immer weiter nach vorn verlagert. „Irgendwann ist für jeden Schluss“, sagt Daniel Schmitz. Gefahren wird in unterschiedlichen Gewichtskategorien.

Puma“ in den Wettbewerb, einen umgebauten Case mit schätzungsweise 800 PS. Wie stark der Motor wirklich ist, weiß Stefan Anneken allerdings nicht.

Jahr ging es bereits viermal gemeinsam auf große Fahrt. Unter anderem zeigte der Puma im bayerischen Krumbach, was ihm steckt.

Wegen der Pandemie fielen sämtliche Wettbewerbe aus

schleppern werden am Samstag auch einige Boliden aus der Sportklasse zu sehen sein. Die Löninger schicken ihren „Wild



Haben sich gut vorbereitet: (von links) Daniel Schmitz und Stefan Anneken laden am Samstag zum „Wild Treck“ ein. Foto: G. Meyer

Die Pulling-Enthusiasten widmen jede freie Minute ihrem Hobby. Geschraubt wird vor allem an den Wochenenden. Zur Verbesserung ist schließlich immer etwas. Außer Pokalen gibt es bei den Wettbewerben allerdings nichts zu verdienen.

FAKTEN

- Der „Wild Treck“ beginnt am kommenden Samstag (9. Oktober) um 11 Uhr auf dem Hof Anneken, Am Berg 4 in Löningen-Steinrieden. Der Weg zu den Parkplätzen wird ausgeschildert. Das Gelände ist eingezäunt. Es gelten die 3G-Regeln. Zutritt haben dementsprechend nur Geimpfte, Genesene oder Getestete (24-Stunden-Test). Tests vor Ort sind nicht möglich. Im Innenraum besteht keine Maskenpflicht. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Der Eintritt kostet fünf Euro.